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Banca enfrentará cambios con fortaleza financiera: 

Fitch 

19 agosto, 2018 

Verónica Chau Rodríguez, Directora de Instituciones 

Financieras en Fitch México, señaló en plática con Grupo 

en Concreto que la banca y el sistema financiero va a 

entrar al  proceso de cambio que vivirá México con la 

nueva administración del Gobierno federal a partir del 1 

de diciembre, desde una posición relativamente fuerte, 

porque su rentabilidad se ha venido fortaleciendo, la 

calidad de activos se ha fortalecido y está en una 

posición sana,  en términos de cartera vencida, todo ello a pesar de una inflación y tasas de interés 

crecientes. 

Por Víctor M Ortíz Niño 

“Tenemos que ver en la administración federal entrante, cual es el planteamiento en torno a cambios 

regulatorios para hacer más eficiente la supervisión y regulación financiera. Como agencia opinamos que 

en términos de la banca no va a haber afectaciones importantes en requerimientos de capital, porque la 

misma está alineada a Basilea III”, precisó la ejecutiva. 

Chau Rodríguez, también manifestó que es todavía incierto, el cómo y en qué medida los cambios 

recientes derivados de la elección, se transformarán en cambios de política financiera, mismos que 

podrían afectar a la banca; señalando que un elemento que da certidumbre, es lo señalado en campaña y 

posterior a la elección, en relación a que prácticamente se sostendrán las anclas económicas que afectan 

a la banca, como son la autonomía del banco central, el tipo de cambio flexible y la inflación por 

objetivos. 

Además consideró que el papel de la banca de desarrollo, ha sido fundamental para el otorgamiento de 

crédito, porque financian a las instituciones financieras no bancarias o proveen de garantías parciales 

para que estas instituciones y  los mismos bancos puedan entrar a estos nichos, que son por lo general 

de mayor riesgo, precisando que ésta situación se empezó a impulsar desde 2014 con la reforma 

financiera, pero no necesariamente se alcanzaron los objetivos, aunque creció la inclusión financiera y 

crédito. 

La especialista considera que, si en el nuevo gobierno se fortaleciera el papel de la banca de desarrollo, 

se vendría a dar continuidad, porque hay espacio para crecer en crédito, porque las pymes son las más 

numerosas y están sub atendidas por la banca, ya que ésta ha venido buscando un nicho de mercado de 

ingresos medios hacia arriba, mientras que las financieras no bancarias han venido cubriendo los 

sectores donde la banca no ha llegado. 


